

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah peneliti saya panjatkan kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat, hidayah dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beserta salam semoga senantiasa terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabatnya, hingga pada umatnya sampai akhir zaman ini dan karena beliaulah yang telah membawa kita dari zaman yang katanya bumi bulat sampai sekarang terbukti bahwa bumi itu datar. Dan beliaulah yang telah membawa kita dari zaman jahiliyah menuju zaman yang terang benderang seperti saat ini.

Penulisan Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Judul yang penulis ajukan adalah “ Analisis Pengaruh Volume Perdagangan Saham, Nilai Kurs, dan Suku Bunga *BI Rate* Terhadap Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG) Yang Terdaftar Pada Bursa Efek Indonesia Periode 2014-2015”.

Dalam penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam hal ini penulis dengan senang hati menyampaikan Kata Terima Kasih yang sebesar-besarnya kepada;

1. Bapak Drs. Wihandaru Sotya Pamungkas, M.Si, selaku Dosen Pembimbing yang dengan senang hati dan sabar mendampingi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Arni Surwanti, M.Si dan Ibu Alien Akmalia, S.E., M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan, dan menggali lebih dalam mengenai penelitian ini serta telah melancarkan prosesi ujian pendadaran peneliti.

3. Dosen-dosen Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang telah mendidik dan membimbing peneliti sehingga membentuk pola pikir dan pengembangan diri hingga menjadi seperti peneliti yang sekarang ini.
4. Saudara sekaligus teman diskusi, teman berbagi pengalaman di lingkungan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta antara lain kakak dan adik-adik Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Fakultas Ekonomi.
5. Sahabat yang senantiasa membantu dan mendukung penulis baik pra pengerjaan skripsi ini maupun pasca pengerjaan skripsi ini, Fella, Ayun, Qiwil, giska, evan, teman-teman KP, Staff Direktorat Pascasarjana UMY dan Kak Udi yang setia mendampingi

Penulis menyadari skripsi ini tidaklah luput dari kekurangan, hal itu merupakan keterbatasan, kemampuan serta kesempatan yang peneliti miliki. Namun besar harapan agar skripsi ini dapat bermanfaat untuk siapa saja yang membutuhkan, karena pada hakikatnya sebaik-baik manusia adalah yang bermanfaat bagi orang lain.

Yogyakarta, 06 Agustus 2016

Mega Barokatul Fajri

